



FUNDACIÓN INSTITUTO HIPOLITO UNANUE

XII Convención Regional de los Profesionales de las Ciencias de la Salud

VIOLENCIA Y SU REPERCUSIÓN EN LA SALUD

La Violencia y sus repercusiones en la salud

PRÓLOGO

Violence and its impact on health

PROLOGUE



La Fundación Instituto Hipólito Unanue, fundada el año 1967, por la Asociación Nacional de Laboratorios Farmacéuticos (ALAFARPE), cumpliendo con sus fines de promover la investigación y divulgar los conocimientos de las ciencias médicas, organizó la XII Convención Regional de los Profesionales de las Ciencias de la Salud en la ciudad de Trujillo en el mes de agosto de 2024. El tema es de vital importancia debido a que la violencia en cualquiera de sus modalidades repercute en la salud de las personas.

En esta oportunidad participaron expertos en la materia, profesores universitarios invitados: médicos, psiquiatras de la capital de la República y de la ciudad de Trujillo, incluyendo a los representantes locales de la Defensoría del Pueblo y la Policía Nacional del Perú.

El evento se realizó con el auspicio de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Trujillo, en el auditorio del Consejo Regional I del C.M.P en la doble modalidad: presencial y virtual.

La reunión se hizo en tres bloques y en cada una de ellas una conferencia sobre los orígenes de la violencia, su repercusión en la salud física y mental de las personas y la violencia sobre la mujer y el feminicidio.

Por último, se discutió con los panelistas sobre la prevención de la violencia con medidas que permitan disminuir las diferencias socioeconómicas, la desigualdad y la pobreza.

Daniel Enrique Haro-Haro

Citar como: Haro-Haro DE. La Violencia y sus repercusiones en la salud. Prólogo. Diagnóstico (Lima). 2024;63(4):268.
DOI: <https://doi.org/10.33734/diagnostico.v63i4.563>